

1.—Primes payées aux pêcheurs pendant les années civiles 1932-35.

Province.	Nombre d'hommes ayant reçu des primes.				Montant des primes payées. ¹			
	1932.	1933.	1934.	1935.	1932.	1933.	1934.	1935.
	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	\$	\$	\$	\$
Ile du Pr.-Edouard	1,668	1,984	2,058	2,129	10,286	11,518	12,028	12,815
Nouvelle-Ecosse...	11,151	11,386	11,770	11,093	74,632	72,920	76,538	74,843
Nouv.-Brunswick..	3,326	3,462	3,420	3,248	25,486	24,455	24,683	23,174
Québec.....	8,199	8,715	8,008	8,135	49,375	50,415	46,727	49,133
Totaux.....	24,344	25,547	25,256	24,605	159,779	159,308	159,976	159,965

¹ Les montants renferment les paiements aux propriétaires de vaisseaux et bateaux.

Statistiques des pêcheries.—Les statistiques des pêcheries du Canada sont publiées en collaboration par le Bureau Fédéral de la Statistique, le ministère fédéral des Pêcheries et les départements des différents gouvernements provinciaux ayant juridiction sur les pêcheries. En vertu de cette entente les statistiques de la prise et des produits vendus frais ou préparés au pays sont colligées par les représentants régionaux des divisions des pêcheries, révisées par le ministère des Pêcheries et compilées par le Bureau Fédéral de la Statistique. Dans le cas du poisson conservé, des questionnaires semblables à tous ceux employés par le Recensement des Industries sont envoyés par le Bureau aux conserveries, saurisséries, etc. Les représentants des ministères donnent leur concours pour assurer que les réponses sont exactes et viennent rapidement.

Section 4.—Industrie moderne.*

L'industrie poissonnière du Canada, telle qu'elle existe actuellement, est en somme le fruit des efforts accomplis pendant les cinquante dernières années. Les chiffres n'existent pas sur la production poissonnière du Canada avant la Confédération, mais vers 1836 la production de ce que sont aujourd'hui les Provinces Maritimes était estimé à \$1,500,000, et celle du Bas-Canada à \$1,000,000. En 1870, le total était de \$6,600,600, chiffre qui était plus que doublé vers 1878. Dans la décade 1890-1900, cette valeur passa à \$20,000,000 et monta à \$34,000,000 en 1912, pour atteindre son apogée en 1918, année qui dépassa \$60,000,000, mais à cette époque les prix avaient subi une hausse anormale. Entre cette dernière année et 1921, la valeur totale des produits des pêcheries déclina et dans la dernière année baissa à \$34,000,000. De 1921 à 1926, un accroissement régulier fit monter cette valeur à \$56,000,000 et depuis cette valeur a oscillé autour de \$50,000,000. La dépression mondiale a grandement affecté le marché des produits poissonniers; la valeur a baissé à \$25,957,109 en 1932. En 1933 les conditions se sont améliorées et la valeur a monté à \$34,427,854 en 1935, dépassant de 33 p.c. la valeur atteinte en 1932, l'année du bas de la dépression. Ces chiffres représentent la valeur globale de tout le poisson vendu frais, séché, mis en boîte ou conservé de toute autre manière.

* Révisé par Mlle F. A. Brown, chef de la branche du Bétail et des Produits animaux, Bureau Fédéral de la Statistique. Cette branche publie des rapports annuels sur les statistiques des pêcheries au Canada, ainsi que des résumés préliminaires sur la prise, la préparation et la vente du poisson, par province. On peut obtenir ces rapports sur demande au Statisticien du Dominion.